

## リトルミュージアム

『カエルの時計をつくりました!』



おおぶち ゆず さん  
「大きくなったら、「こども園の先生」になりたいです！」



ごとう みゆ さん  
「大きくなったら、「保育園の先生」になりたいです！」



※わが家のアイドル(6ヶ月～4歳未満)を常時募集しています。掲載を希望される保護者の方は、役場地域振興課へお電話ください。お待ちしております(\*^\_^\*) ☎0279-26-7944(直通)

### 新田林 陸さん (2歳)



ぼくの名前は「りく」です。壮大な自然のように逞しく、長く連なる大陸のようにいつも自然体でいてほしいという思いから名付けられ、一つひとつの出会いを大切にしてほしいという気持ちも込められています。

ぼくは、アンパンマンやウルトラマンが大好きで、ごっこ遊びや歌をうたって遊んでいます。十八番は「アンパンマンみたいそう」！今は「ウルトラセブンの歌」を練習中です♪

好きな食べ物は果物で、ブドウやイチゴ、スイカがお気に入り！夏、家の畑に沢山出来るスイカがとっても樂しみです。

★家族みんなでいつも陸の笑顔に癒されています。これからも笑顔いっぱいで過ごせるように家族みんなで見守っていきたいです。



### オフショット

### 5/25 高山小 さわやかあいさつ運動



こんには、地域おこし協力隊の西角です。田んぼには水が張られ、高山村の素晴らしい景色が水面に映し出されました。一方で気温差があり体調を崩しやすくなっていますので皆様心身ともに健やかにお過ごしください。

さて、高山村での葡萄栽培は3年目を迎えるが今年も順調に芽が出来きました。今はまだ小さな農地での栽培ですが、必要な収量を確保する事が出来ました。多くの方に関わっていただき感謝しています。ありがとうございます。ありがとうございました。引き続き皆様のご指導をいただきながら高山村産ワイン造りの計画をすすめていきたいと思います。

先日剪定した枝の処分に困っていたところへ、つる籠の作り方を教えていただきました。葡萄の巻きひげは栽培や剪定時には厄介なのですが、つる籠にはアクセントになり味が出ることを知り来年の剪定が



楽しめになりました。時間内に終わらず、未完成のままですが葡萄畠と一緒に写真を撮りました。とても素敵ですね。今シーズンも葡萄栽培を中心とした高山暮らしを地域おこし協力隊として皆様と関わりながら楽しみたいと思います。最近では、こども園のじゅがいも植え付けや水芭蕉の植栽のお手伝いなど経験し、農事研究会のこんにやく畑の植え付けにも参加させていただきました。とても景色のいい広い畑に違う品種を植えたり、肥料あるなしにしたり、18個を同じ重さにして位置を変えて植えつけたりしました。皆さん手際よいためあつという間に終わりお茶タイム。手作りの美味しいおやつを沢山いただきながらもうそうまでした。秋の掘り起こし作業も参加させていただけたらと思つております。弓を続き、よろしくお願いいたします。

## わが家の「地域おこし協力隊 西角麻美さん」